

TECHNIQUE rouge

Journal de la ligue communiste révolutionnaire dans les CDT, CFA, et LEP
Editions de la Taupe, 10, Impasse Guéméné, 75004 Paris.

1F50

N° 13

Editorial

L'automne chaud des CET. Un ras l'bol énorme.

Jamais les CET n'ont connu autant de grèves en octobre-novembre que cette année. Chaque jour, de nouvelles grèves ont éclaté. Il faut dire que les raisons de faire grève ne manquaient pas. Il y a eu plusieurs accidents graves à cause du matériel trop vieux. Beaucoup de toits et de plafonds fuyaient, transformant les atels en piscine. Beaucoup de surgés et de directeurs nous traitent encore comme des mômes, parfois comme des prisonniers (à Tarbes et aux Ecluses, exclusions « au hasard »). Beaucoup de CET n'ont même pas de salle de permanence, de foyer, de préaux, pour quand il pleut. Et quelle réaction de rage nous avons tous quand nous apprenons que la directrice du CET de filles de Saint-Nazaire punit ses élèves en leur faisant laver les chiottes comme un vulgaire adjudant-poivrot. Quelle réaction de rage nous avons tous en apprenant la fermeture du CET des Ecluses.

Il y a eu des victoires mais trop de grèves isolées

A peu près un tiers des grèves ont gagné. Un autre tiers a gagné peu de chose mais est resté mobilisé. Les autres grèves se sont cassées la gueule. Il faut tirer un bilan de cela. Et ce bilan est clair : les grèves trop restées chacune dans leur coin. Seuls le CET de la cité scolaire de Saint-Nazaire et celui des Ecluses ont réussi à gagner le soutien d'autres CET. Seule la CP-CET a réussi jusqu'à aujourd'hui,

une grève de dix CET le même jour.

Ailleurs les grévistes sont restés seuls dans leur CET, alors que parfois, quelques kilomètres plus loin, un autre CET était en grève sur des revendications proches.

Pour nous, Technique rouge, la leçon des nombreuses grèves qui n'ont pas abouti, c'est qu'aujourd'hui il y a besoin de construire une organisation de masse de tous les CET. Cette organisation pourrait aider chaque grève, appeler à la solidarité, tout en respectant l'autonomie des grévistes, maîtres de leur grève bien évidemment.

Bientôt les élections de mars 1978.

Dans chaque CET, nous avons des problèmes particuliers avec parfois un directeur répressif ou cinglé, une machine vieille, etc. Mais c'est contre toute la société actuelle que nous réagissons quand nous faisons grève : contre cette société qui nous traite en gamins au CET, en mendiant de sous dans la famille. Et après le CET, le chômage et les sales boulots nous attendent.

Nous voulons que nos revendications CET par CET soit satisfaites. Nous voulons une allocation d'études pour tout jeune, âgé de 15 ans et plus, avec la possibilité de loger dans une chambre à prix réduit. Nous voulons étudier d'une façon vivante, intéressante et être sûrs d'avoir un métier conforme à notre formation et à nos goûts après le bahut. Nous voulons le droit de vote pour nous (et pour les immigrés en particulier). Pour avoir tout cela,

— Il nous faut continuer à lutter. Seule la force de nos luttes est une garantie pour l'avenir, aussi bien dans chaque grève de CET comme nous en avons fait l'expérience, que pour foutre en l'air cette société.

— Il faut virer Giscard, Barre, Chirac. Aussi nous nous battons pour que se mènent des luttes suffisamment fortes pour les chasser. Nous nous battons pour que le PC et le PS arrêtent de vanter leur boutique et qu'ils s'engagent plutôt dans la lutte contre le plan Barre. Nous nous battons pour que ces deux partis, aujourd'hui majoritaires dans le pays, aillent au gouvernement et qu'ils satisfassent nos revendications et celles des travailleurs. C'est pour cela qu'aucune de nos voix ne leur manquera au deuxième tour des élections.

— Il faut renforcer les révolutionnaires, les seuls qui depuis des années luttent réellement pour aider les CET à vaincre, les seuls qui veulent réellement changer cette société, les seuls à faire des propositions précises pour y arriver. Camarade, rejoins notre combat dans Technique rouge avec la Ligue communiste révolutionnaire.



**POUR NOS REVENDICATIONS
CONTRE LA REPRESSION
SUIVONS L'EXEMPLE
DU CET DES ECLUSES**

A TOUS LES ELEVES DU TECHNIQUE

Appel des élèves du LEP des Ecluses-Saint-Martin

Nous sommes à la porte de notre bahut

Après 10 jours de grève, avec occupation pacifique des locaux, pour nos revendications :

- installation de machines stockées depuis 6 ans dans l'établissement,
- sécurité du gymnase (le plafond s'écroule)
- sécurité incendie,

Le rectorat a décidé de fermer notre bahut et d'obliger les 500 élèves à venir se réinscrire en signant un engagement de ne plus faire grève.

Cette mesure de répression est intolérable et ne s'adresse pas seulement aux élèves du LEP des Ecluses-Saint-Martin, mais à tous les élèves du technique :

- c'est une atteinte à notre liberté d'expression,
- c'est une atteinte à notre droit de grève,
- c'est une atteinte à nos droits à dénoncer les conditions scandaleuses de l'enseignement technique, enseignement au rabais.

Camarades du technique le lycée technique et Lep Jacquard (1500 élèves) a décidé une grève de solidarité avec nous et une manifestation devant notre LEP jeudi 8 décembre 1977 matin à 8 h. Venez-y nombreux apporter votre solidarité qui seule pourra faire reculer l'administration.

Exigeons tous la réouverture du LEP et l'interdiction de toute sanction pour grève

Technique tous solidaires. En grève !

Le 6 décembre 1977. Comité de grève des Ecluses-Saint-Martin, Paris 10^e. Métro : Colonel Fabien.